

Hallo Frau Stumpf,

ich möchte Ihnen noch einmal bestätigen, wie gut ich in unserem Öl-Vitalbettschlafe!
Es ist etwas eingetreten, was seit Monaten nicht mehr der Fall war: ich schlafe die ganze Nacht durch!! (Und das trotz der Hitze im Schlafzimmer unterm Dach) Da ich bei der Matratze ziemlich Luft abgelassen habe und es jetzt relativ weich ist, komme ich sogar ohne Nackenkissen aus. Jetzt passt das - Kuschelkissen besser dazu.

Von der "anderen Seite" drüben kommt morgens auch kein "oh, mein Kreuz" und "au, meine Schulter" mehr. Also haben wir doch alles richtig gemacht, oder??

Übrigens: Ich war heute wieder bei der Krankengymnastik und meine Physiotherapeutin hat sich sehr interessiert nach dem Bett erkundigt (ich hatte ihr davon erzählt). Wieder jemand, dem ich ein Prospekt geben kann.....

Vielen Dank nochmals!

Liebe Grüße aus dem sehr warmen sendet Ihnen

Inge Laier